

Wenn man nicht sterben kann, wie wäre es?!

Das unsterbliche Leben

Von -Ryoichi-

Prolog: Wie alles begann!

Es war einmal ein kleines Mädchen namens Hikari. Hikari war klug und schön, bis sich eines Tages ihre Welt veränderte. Aber egal, ich fange mal von vorne an.

Hikari wurde gerade 17, als alles begann. „Na, Hikari, wie fühlt man sich mit 17?“, fragte Hikaru, ihr Bruder. Sie lächelte und sagte: „Eigentlich ganz gut!“ Sie hatte keine Ahnung, was noch auf sie zukommen würde.

„Hey, was macht ihr den hier draußen?! Ganz alleine, im Dunkeln“, sagte eine ihr bekannte Stimme. Hikari drehte sich um und sah Shingo Konamesun, Hikarus besten Freund. Shingo hatte ein schreckliches Geheimnis, das er mit Hikaru teilen musste: Beide waren Vampire, doch sie wollten wie Menschen leben, deswegen wusste niemand, dass sie Vampire waren. Shingo konnte sich heute nicht zurückhalten. Hikaris Blut roch so gut und war bestimmt lecker. „Schön, du bist reifer geworden, das riecht man. Du bist auch echt hübsch und schlank, wie machst du das?“, fragte Shingo. Bevor Hikari antworten konnte, packte er sie am Kragen, zog sie zu sich und biss ihr in den Hals. Hikari stiegen Tränen in die Augen und sie kreischte für einen Moment auf. Sie bekam leere Augen und wurde langsam zum Vampir.

Hikaru war starr vor Schreck. „Hikari!! Was hast du mit ihr gemacht?!“, schrie Hikaru, „Hikari, keine Sorge, du wirst überleben! Dafür Sorge ich!“ Er sah Shingo mit blutroten Augen an, sie glänzten vor Wut. Hikaru packte Shingo am Kragen und schrie ihn weiter an: „Wenn du nur noch ein Mal jemandem etwas antust, dann bring ich dich um Lauf! Oder ich verfolge dich bis an dein Lebensende!“ Er ließ ihn los und ging wieder zu seiner Schwester. Shingo rannte weg, weil er wusste, dass Hikaru sehr viel Macht hatte und viele Menschen auf einmal töten konnte. „Hikari, sag doch was, Hikari“, bat Hikaru mit Tränen in den Augen.

Hikari öffnete ihre Augen. Die Augen wurden blutrot. „Hikaru? Was ist los? Was ist passiert?“, fragte sie verwirrt. Er sah sie traurig an und sagte: „Du bist zu einem Geschöpf geworden, was ich nie wollte. Du bist eine von uns geworden. Ein Vampir! Du kannst nichts dagegen tun, du bleibst für immer ein Vampir.“ Hikari war geschockt, sah ihn nur an und schüttelte den Kopf. Hikaru stand auf und meinte nur noch: „In 100

Jahren, am gleichen Ort, an diesem See, werde ich Shingo vernichten. Damit du beruhigt sein kannst.“ Er ging los und suchte ihn.